

# Das war die Herbst Landesversammlung 2022...

Vom 04.11-06.11. fand die jährliche Herbst-Landesversammlung im Fritz-Emmel-Haus in Kronberg statt. Delegierte aus allen Bezirken und Stämmen in Hessen strömten nach Kronberg, um ein Wochenende lang Freund\*innen und alte Bekannte wiederzusehen, über Anträge zu diskutieren und einfach eine gute Zeit zu haben.

Einige Delegierte, Gäste und Bezirkssprecher\*innen reisten bereits am Freitag an. Samstag startete die Versammlung dann offiziell. Nachdem alle Regularien besprochen wurden und das Protokoll der Frühjahrs-Landesversammlung verabschiedet wurde, stellten die Stufen, das Landesbüro, die AKs und die Arbeitskreise ihre Berichte vor. Neben witzigen PowerPoints wurden Segel-Abenteuer vorgeführt und LB-Herzblätter gesucht und auch gefunden. Im Anschluss wurden vier Anträge vorgestellt und auch diskutiert. Nach dem Abendessen wurden inhaltliche Blocks zu Themen wie Sicheres Pfadfinden, Auftreten in der Öffentlichkeit, Teamwork und Bezirksräten angeboten, bevor der Abend mit der Gilwell-Verleihung und einer Singerunde ausgeklungen ist.

Am Sonntag wurde über die Anträge abgestimmt. Anschließend wurde noch Werbung für die Bundesfahrt 2024 gemacht. Außerdem wurden neue LBs berufen und auch bestätigt. Nach dem Abschlusskreis neigt sich damit ein sehr volles und spannendes Wochenende dem Ende zu.

Wir freuen uns darauf, Euch hoffentlich bald auf der nächste LV wiederzusehen!

